

INICIATIVA DE LEY DE AGUAS

Les prometen atender demandas

POR IVONNE MELGAR

tvonne.melgan@gimm.com.mx

La inconformidad de organizaciones campesinas y transportistas se coló hasta el pleno de la Cámara de Diputados, donde los coordinadores de Morena, Ricardo Monreal y del Partido del Trabajo, Reginaldo Sandoval, atendieron a sus líderes y se comprometieron a canalizar sus demandas.

Aunque el gobierno federal ha señalado que los bloqueos por ambos sectores, en reclamo por la inseguridad en carreteras y precios de garantía y Ley de Aguas, son impulsados por partidos de oposición, este martes el líder del Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano (FNRCM), Eraclio Rodríguez Gómez, consiguió que la bancada petista lo acercara con el jefe de los morenistas en San Lázaro.

En declaraciones a la prensa, el dirigente de los agricultores reseñó que el también presidente de la Junta de Coordinación Política se comprometió a instalar mesas de trabajo para que se revisen las inconformidades del sector con la iniciativa presidencial de Ley de Aguas.

El diputado Reginaldo Sandoval, al frente de los representantes del PT, declaró la noche de este martes que dichos espacios de diálogo legislativo entraron en funciones de manera inmediata en San Lázaro.

A través de sus colaboradores, el diputado Ricardo Monreal confirmó haberse comprometido a gestionar un encuentro entre las organizaciones inconformes y

EL COORDINADOR DE MORENA en San Lázaro, Ricardo Monreal, se comprometió a instalar mesas de trabajo para que se revisen las inconformidades del sector



Foto: Especia

El coordinador de Morena Ricardo Monreal se reunió con productores, con quienes acordó gestionar una reunión entre organizaciones inconformes y el titular de la SSPC, Omar García Harfuch.



Día intenso en materia legislativa: aprobamos 10 dictámenes para reformar distintas leyes a favor de la población. También escuché a grupos de productores de distintas entidades federativas, que me expresaron sus inquietudes respecto a la iniciativa sobre agua."

RICARDO MONREAL

COORDINADOR DE DIPUTADOS DE MORENA



Estamos buscando canales de diálogo y comunicación. Y estamos teniendo mesas de trabajo a nivel técnico y a nivel político."

REGINALDO SANDOVAL

COORDINADOR DE DIPUTADOS DEL PARTIDO DEL TRABAJO

el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch.

El líder de la mayoría morenista también ofreció ayudar a los líderes de las movilizaciones a que se reanude el diálogo en la Secretaría de Gobernación. Rodríguez Gómez fue diputado federal de Morena en la legislatura de 2018 a 2021 y recurrió al jefe de los diputados petistas para acercarse a Monreal, lo cual ocurrió durante la sesión de este martes en el pleno de San Lázaro. Hacia la noche, en entrevista, el legislador Reginaldo Sandoval compartió algunos detalles de la reunió que el dirigente del FNRCM sostuvo con el presidente de la Jucopo.

"Éstamos buscando canales de diálogo y comunicación. Y estamos teniendo mesas de trabajo a nivel técnico y a nivel político".

Contó el Jefe del grupo parlamentario del PT que los acuerdos que dieron paso a estos espacios se tomaron con Eraclio Rodríguez y varios dirigentes campesinos más, procedentes de San Luis Potosí y Michoacán.

"Hoy todo el día fue de reuniones con grupos campesinos y de transportistas", confirmó el diputado Sandoval.